

... La **préparation des 23^{ème} Journées du Collège a commencé...**

De l'avis de toutes et tous la dernière journée du **Collège de Médecine d'Urgence des Pays de Loire** a visiblement été un succès. Vous avez particulièrement apprécié le thème central dont les orateurs nous ont gratifié de présentations d'une grande qualité scientifique tout en restant parfaitement compréhensible. Vous avez aussi plébiscité les ateliers et notamment les "nouveautés" que nous allons bien entendu réitérer à la prochaine journée.

Cette prochaine journée qui sera la **23^{ème} JMUPL** aura lieu le **jeudi 25 novembre 2010** toujours sur le site l'abbaye de Saint Florent le Vieil. Nous en publirons le pré-programme dès la rentrée sur le site du Collège mais le thème central est déjà arrêté et traitera de "**Précarité aux Urgences**".

Nous réitérerons les ateliers privilégiant les mises en situations pratique de l'ensemble des intervenants de l'urgence et nous profitons pour vous rappeler que le changement des statuts du Collège ouvre les adhésions à l'ensemble des acteurs de l'Urgence (Ambulancier Smur, Parm, ASH, AS...).

Faites donc passer le mot dans vos services !

Bien entendu en attendant le site à été mis à jour et vous pouvez retrouver l'ensemble des présentations de toutes les Journées sur la page "Journée"...

Nous vous invitons à passer régulièrement sur ces pages pour vous tenir au courant des nouveautés...

Édito de juin 2010

Écrit par Philou

Dimanche, 13 Juin 2010 01:32 - Mis à jour Mercredi, 17 Octobre 2012 22:46



Le comité d'organisation des

JMUPL